



Prevén recorte de 5 mil 500 mdp en materia hidráulica

ALMA E. MUÑOZ
Y ENRIQUE MÉNDEZ

En uno de los momentos más críticos por la sequía en el país, el proyecto de Presupuesto de Egresos 2024 prevé un recorte de 5 mil 500 millones de pesos para infraestructura hidráulica, respecto de 2023, lamentó la Comisión de Recursos Hidráulicos de la Cámara de Diputados.

Durante una reunión de trabajo para aprobar su plan y revisar el gasto, se explicó que para este año el paquete económico incluyó una partida de 68 mil 485 millones de pesos, pero para el próximo se propone sólo en 62 mil 985 millones, a pesar de que se espera un repunte del estrés hídrico del país.

El presidente de la comisión, Gregorio Muñoz Álvarez (Morena), planteó que se revise el monto junto con las comisiones de Hacienda y de Presupuesto, para evitar que se reduzca el gasto en materia hídrica, sobre todo porque en el país hay más de 21 millones de personas sin agua potable.

El agua "es un asunto de seguridad nacional y la Cámara debe actuar con absoluta responsabilidad

y ratificar su compromiso social de buscar más recursos para el agua en el país", indicó.

Incluso, diputados resaltaron que existe una situación de emergencia en materia hídrica que puede agravarse si no destinan recursos suficientes y plantearon una reunión urgente con la Comisión Nacional del Agua.

Vicente Onofre Vázquez (PRI) insistió en que la falta de agua y el nivel de la mayoría de las presas son una emergencia ante la necesidad de garantizar el consumo doméstico y las actividades primarias. La cámara, expuso, debe atender el problema pronto.

Al abundar en el recorte, Braulio López Ochoa (MC) detalló que en el proyecto se reduce 45.7 por ciento el monto para infraestructura de agua potable, alcantarillado y saneamiento, y 23.3 para agua potable y drenaje, aun cuando sólo está en operación 20 por ciento de las plantas de saneamiento y 28 millones de personas no cuentan con drenaje.

En la revisión del gasto en seguridad, el PRI expresó su preocupación, ya que a pesar de la delincuencia, el gasto para la Guardia Nacional no tendrá aumento.